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３．老人会古賀会長よりお願い 

１．村田会長挨拶 

４．事業実績報告                 参加者数 

２．おおつ保育園跡地利用について 

 

 

 

◆ 寒くなってきました。風邪などひかないように、体調管

理に気をつけて下さい。コロナの感染症も落ち着いてき

ており、このまま推移する事を願っています。 

 

 

◆ 表記内容について、松阪市こども未来課より報告が

ありました。 

● おおつ保育園は令和５年度３月末で閉園の予定、

建物は建設から４１年が経過しており老朽化していま

す。そのため、松阪市としては売却する事を考えてい

ます。 

● 出席者の意見と松阪市からの回答 

  ・跡地へ防災倉庫を作りたい。車２台程度止められる

場所を含め一部残して欲しい。⇒検討します。 

  ・周辺の地域の子どもさんは、地域から離れた保育園

に通う事になる。この地域の子どもさんの希望を最優

先して取扱って欲しい。⇒すでに１８人の転園希望が

有り優先して希望を聞き入れました。 

 

 

◆ ４月から上田さんの後を引き継いだ古賀新会長よりお

願い事項の報告がありました。 

● 段々と神戸老人会の課題が見えてきました。会員が

減少し衰退していく状況です。皆さんの力を借りて、老人

会の活性化を目指したいと思います。各自治会長さん

へお伺いしてお願いしたい。ぜひ力を貸していただきた

く、よろしくお願いします。 

 

 

◆ 夏季防犯パトロール 

● 新たに報告があり、１３の自治会で延７１回２９４名の

方にパトロールに協力していただきました。 

◆ 秋の合同防災訓練          ９４名  11/7（土） 

● 規模を縮小し、３つのグループに分け、放水訓練、

給水訓練、避難所設営訓練を行ない、松阪市防災対策

課より、感染症下の避難所設営について講演をしていた

だきました。 

 

◆ 芝桜の維持管理              13名  10/9（土） 

◆ 相可高校調理科料理教室   中止     11/21（日） 

◆ 熊野古道を歩く（波田須の道）  17 名  10/31（日） 

● 雨の予報でしたが、太陽がのぞく絶好のウォーキン

グ日和、語り部さんの案内で、伝説と神話の里を満喫

しました。 

 

 

◆ グラウンドゴルフ健康福祉部会長 ４０名 11/2（火） 

● 女性優勝:藤田さん、 

準優勝:鈴木さん、３位： 

小西さん、男性優勝:小西 

さん、準優勝:坂本さん、３ 

位:大西さん 

 ホールインワン賞:６名 

 

◆ スカットボール大会      ７９名    11/14（日） 

● 昨年好評だった表記大会を開催。 

 

● 自治会別練習      ４９名       11/13（土） 

◆ ふれあい農園 

 ● 貸し農園の整備＆除草     ８名   10/30（土） 

◆ 公民館総合保証制度保険へ一括加入 

 ● 従来の民間レクリェーション保険と、自治会保険等

と,表題の保険を比較、全会一致で来年度は公民館総

合保証制度保険へ加入する事になりました。 

   第７回 部会/合同会議の報告 
 令和３年１０月２１日(木) 午後７時～ 神戸地区市民センター 

２階会議室等                出席３５名欠席１４名 

◆今回、新型コロナウィルス感染症の拡大防止の為、

部会の開催の後、合同会議は、部会長/役員/顧問/出

席希望者のみで、規模を縮小して開催をしました。（２階

会議室収容人員６４名×５０％の制約がある為） 
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５．これからの事業  

☆ 防犯防災部会 

◆ 避難行動要支援者名簿の活用 

◆ 防災備蓄品の購入 

☆ 地域環境部会 

◆ 芝桜の維持管理           12/11（土）8:30～ 

☆ 教育文化部会 

◆ 学習支援（冬休みの宿題サポート）   12/26（日） 

☆ 公民館部会 

◆ 前川先生の料理教室             11/26（金） 

◆ 親子料理教室           中止    12/5（日） 

◆ 公民館大掃除                  12/6（月） 

◆ お菓子作り教室（相可高校）  中止    1/22（土） 

☆ 広報部会 

◆ かんべ MAP の作成  

☆ 健康福祉部会 

◆ グラウンドゴルフ協議会長杯        11/30（火） 

◆ ふれあい農園 

● 新たに２件（３区画）の解約申し出あり、募集します。 

※ コロナウィルス感染症の影響で、事業が延期や中止

になる場合があります。その場合には出来るだけ早く周

知を図ります。 

◆ 地域計画（長期）の見直しを行います。 

◆ 令和４年度元気応援事業への応募は見送りました。 

◆ 今後の会議予定 

● １２月度事務局会議             12/16（木 

● １２月度部会/合同会議           12/23（木） 

◆ 活動方針 

● 会員相互の融和親睦 

● 歌唱力の向上 

◆ 特徴等 

● 各種発表会等に参加 

● アドバイザーによるワンポイントアドバイス 

● お楽しみ会等 

◆ 開催頻度と１回あたりの時間 

● 月４回（第１～第４水曜日） 

● ２時間３０分（１８：３０～２１：００） 

◆ 会費 

● 月 １，２００円 

◆ 募集 

● 会員数１３名、募集２～３名 

【秋の遠足】 

１０月２９日、新型

コロナウイルスの感

染拡大状況により延

期になっていた遠足

に行ってきました。行

先は、１年生が志摩スペイン村、

３年生が長島スパーランドです。

朝から雲一つない絶好の遠足

日和で、友だちと絶叫系の乗り

物に乗ったり、お土産を買ったり

と楽しい一日を過ごすことがで

きました。２年生は３月に修学旅

行を予定しています。 

【第４５回久保中学校文化祭】 

１１月２日、文化祭を行いました。テーマは、「今こそつ

ながろう 元気１００倍 久保中の絆 ～Let’s enjoy～」

です。緊急事態宣言中に十分な準備、練習ができなか

ったため、本年度は急遽、生徒会役員が企画したクイズ

大会を行い、久保中に関する問題に全校生徒で取り組

み大いに盛り上がりました。特別講演会では、演出家、

脚本家、俳優としてご活躍の寺田夢酔（むすい）さんに、

よい姿勢のつくり方や発声練習についてお話していただ

きました。また、１１月１１日には３年生の有志による歌

やダンス、楽器演

奏等の発表を行い

ました。見応えの

あるパフォーマンス

に大きな拍手が起

こりました。今後、

各学年別の合唱発

表会、教科や部活

動の作品展示等を

予定しています。 

 

 

 

 

         神戸の花道 

☆神戸地区市民センター（椿） 撮影：11月17 日 

 

☆学校イベント紹介         松阪市立久保中学校 

☆公民館クラブ紹介          カラオケあすなろ会 

６．報告/連絡事項 


